



Press Release - 026/CS-PR/PJA/VIII/2024

Peringati Hari Pelanggan Nasional dan Hari Perhubungan Nasional, Ancol Berikan Program Rekreasi Hemat

Jakarta, 30 Agustus 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Pelanggan Nasional yang jatuh setiap tanggal 4 September dan Hari Perhubungan Nasional pada 17 September, Ancol Taman Impian memberikan apresiasi khusus kepada para pelanggan setia dengan menghadirkan Promo Rekreasi Hemat yang berlaku selama September 2024.

Promo ini menawarkan kesempatan bagi pengunjung untuk menikmati berbagai destinasi rekreasi populer di Ancol dengan harga spesial hemat 40%, khusus bagi mereka yang datang menggunakan transportasi Bus Transjakarta. Promo Rekreasi Hemat ini berlaku di lima destinasi rekreasi unggulan Ancol, yaitu Dufan Ancol, Samudra Ancol, Atlantis Ancol, Sea World Ancol dan juga Jakarta Bird Land Ancol.

“Penawaran spesial ini khusus kami hadirkan kepada pelanggan setia Ancol yang juga mendukung penggunaan transportasi umum dan ramah lingkungan dengan menggunakan Bus Transjakarta,” ungkap Eddy Prastiyo, Direktur Operasional PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk.

Lebih lanjut Eddy menyampaikan bahwa program ini juga untuk menggalakkan penggunaan transportasi umum untuk menuju destinasi wisata Ancol. “Kami berharap melalui promo ini, semakin banyak masyarakat yang berwisata ke Ancol dengan menggunakan transportasi umum seperti Transjakarta karena sebetulnya banyak kemudahan yang ditawarkan seperti mobilitas dan aksesibilitas yang baik serta Ancol juga menyediakan transportasi internal gratis untuk semua pengunjung.”

Promo ini bisa dinikmati oleh semua pengunjung yang datang melalui Halte Ancol Transjakarta. Harga khusus unit rekreasi bisa didapatkan dengan pembelian secara langsung atau *offline* di loket Ancol Transjakarta. Promo ini berlaku untuk semua kategori usia dan bisa dinikmati setiap hari selama periode promosi.

Ancol Taman Impian terus berkomitmen untuk memberikan pengalaman rekreasi terbaik bagi seluruh masyarakat dengan tetap menjaga kualitas layanan dan kenyamanan pengunjung. Informasi lebih lanjut mengenai Promo Rekreasi Hemat dan detail destinasi rekreasi, silakan kunjungi situs resmi kami di www.ancol.com.

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email : corcomm@ancol.com

Website : www.ancol.com